
Herr Arend berichtet über das Konzept der Verkehrsplanung rund um die Holstenhallen im Zuge 
der Erweiterung der Holstenhallen und der Entwicklung der benachbarten Flächen. Die notwen-
digen Beschlüsse der Selbstverwaltung werden zur gegebenen Zeit eingeholt. Bei Vorlage eines 
entsprechenden Förderbescheides könnte im Jahr 2010 gebaut werden.  
 


